

El ayuntamiento empieza a elaborar su Agenda Local de Innovación

Escrito por Administrator

Viernes, 19 de Febrero de 2010 08:52 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el 17 de Febrero de 2010.

IRUN

[El ayuntamiento empieza a elaborar su Agenda Local de Innovación](#)

Los trabajadores municipales y de organismos públicos locales han participado en una reflexión conjunta en Ficoba

17.02.10 - 02:51 -

M. A. I. [IRUN.](#)

Alrededor de setenta personas vinculadas al Ayuntamiento (funcionarios, políticos, trabajadores de empresas públicas y organismos autónomos) se han reunido recientemente en Ficoba para participar en una iniciativa en la que colaboró la Agencia Vasca de Innovación Innobasque.

Los participantes se repartieron en mesas para 5 ó 6 personas, que iban rotando continuamente. Con esa metodología dinámica, se fueron buscando respuestas a preguntas del tipo ¿cómo puede ser Irun una ciudad innovadora?, ¿qué pasos debemos dar para empezar a hacerlo realidad?

El objetivo es sentar las bases para poner en marcha una Agenda Local de Innovación. De esta gran tormenta de ideas conjunta surgieron cuestiones como buscar el equilibrio entre pertenencia, arraigo y cualidad de ciudad abierta para definir una identidad propia. También se habló de reforzar la educación tanto la universitaria (se planteó, por ejemplo, implantar el UNED en la ciudad) como la de Formación Profesional. Se habló de movilidad, de economía, de infraestructuras, de atraer inversiones y empresas tecnológicas... Mención aparte merece la perspectiva de participación ciudadana que se planteó, bajo la premisa de 'compromiso' en los procesos participativos y la sugerencia al Ayuntamiento de mayor cercanía. Como ejemplo del fomento que se persigue, se propuso que este formato de reflexión se extienda al conjunto de la ciudad.